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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 4 de noviembre de 2014, siendo las 21.05h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Andrés Martínez, Alcalde del Ayuntamiento de Peñíscola, preside 

2. D. Daniel Biosca, Concejal de Deportes, copreside 

3. D. Constantino Salvador como secretario 

4. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola 

5. D. José Antonio Pascual representante de la sociedad de pesca deportiva Peñíscola 

6. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

7. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat. Le acompaña Enrique Bayarri y 

Cristian  

8. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

9. D. Daniel Anglés Ruíz, Lanzador de peso en Atletismo 

10. D. Francisco Barreda representante del Club de Tenis Peñíscola. Le acompañan Jaime Bahent y Ginés Pérez 

Se dispensa la no asistencia de D. Eusebio Guzmán representante del Club de Buceo Peñíscola, D. Vicente Fullera 

representante del Club Triatló Peññíscola, D. Luis del Aba representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Oscar Ayza 

representante del P S O E, D. Antonio Curto representante del A.C.D. Peñíscola, , D. Jordi Bonfill representante de la Peña 

Barcelonista Peñíscola, D. Manuel Sierra representante del Fútbol Sala Peñíscola, D. Sebastián Cano representante del I.E.S. 

Alfred Ayza, D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina, D. Rafael Serrat representante por el Esquerra Unida, , 

por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Andrés Martínez saludando a los presentes, agradeciendo su presencia, y elogiando el trabajo de las 

entidades en la promoción del deporte en Peñíscola, destacando como ha evolucionado el sistema deportivo local como fruto 

Comenta las características de las obras que se están realizando en el pabellón municipal, que eran necesarias para 

actualizarse a las normativas vigentes de estos espacios deportivos en áreas como accesibilidad, seguridad, evacuación, 

confort, impermeabilización, evitar condensación, requisitos federativos. 

Todo ello posibilitará tener una instalación preparada para grandes eventos deportivos 

Se ofrece personalmente a resolver si surge alguna duda entre los asistentes 

Abandona la sesión y continua el Concejal de Deportes D. Daniel Biosca 

 

Punto 1.  Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto 2 . D. Daniel Biosca presenta a la nueva entidad incluida en el Consell, el Club de Tenis Peñíscola. No 

habiéndose presentado el representante del Club Triatlón Peñíscola se pospone su presentación 

Aprovecha para repasar con la entidad de la modalidad de raqueta, la previsión de remodelaciones en los frontones. 

 

Punto 3 . D. Daniel Biosca, comenta las previsiones de plazos para las obras, si bien se intenta reducirlas, porque es 

consciente de las molestias que supone para varias entidades no disponer de este espacio 

D. Francisco Barreda pregunta por la reducción del gimnasio 

D. Daniel Biosca informa de en que se ha visto afectado y en que se mejorará este espacio 

 

Punto 4 . D. Daniel Biosca adelanta que se va a tratar de mantener las asignaciones actuales a cada entidad pese a 

las circunstancias particulares del presupuesto del Ayuntamiento condicionado por las sentencias judiciales. 

Sin embargo comunica que estas subvenciones suponen una participación de quienes la reciben en la promoción de 

esa modalidad en la población, con actividades abiertas a los ciudadanos, como en la Semana Deportiva 
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D. Francisco Arnau solicita más ayuda para su entidad pues hay miembros que están compitiendo en su disciplina y 

precisan algo de equipamiento 

D. Daniel Biosca responde que no puede subir la subvención, pero que facilite al Técnico de Deportes en que 

consisten las necesidades de equipamiento y tratará de hacer algo al respecto 

 

Punto 5 . D. Daniel Biosca pide a las entidades que cuanto antes comuniquen al Servicio de Deportes las fechas de 

los eventos que planifiquen llevar a cabo para poder coordinarlos  

D. Francisco Arnau aporta que si se comunican los que hay confirmados ayuda a elegir fecha a los demás y que 

además, pueden contribuir a la difusión de éstos en sus contactos 

El foro pregunta por las fechas de la próxima semana deportiva 

D. Daniel Biosca detalla que está condicionada por las elecciones del año que viene. 

Se debate los pros y contras de adelantarlo o retrasarlo de la fecha habitual de final de mayo 

Se decide que valorarán con detalle los factores y se comunicará la decisión final 

D. Daniel Biosca informa de nuevos eventos que ya se han confirmado para 2015. Siendo el primero la carrera de 

Navidad 5k 

D. Francisco Arnau solicita el cartel informativo para difundirlo entre sus contactos 

Se le confirma que se enviará por mail a todos los miembros del Consell junto con el listado de todos los eventos 

confirmados. 

 

Punto 6 . D. Constantino Salvador comenta que junto con el aviso por mail de la convocatoria, envió una ficha para 

rellenar con la actualización de los datos de las entidades. Ruega se la hagan llegar lo antes posible 

D. Daniel Biosca informa de una actividad promocional con el C. F. Villarreal, en la que el jueves 27 de noviembre se 

pondrán de forma gratuita autobuses y entradas para cuantos estén interesados en acudir a ver el partido contra Borusia a las 

21h. Allí habrá una degustación de productos de nuestra zona. El autobús saldrá a las 19h de la Plz Constitución. 

Comenta a las entidades que trasladen esta propuesta a sus componentes y que hagan llegar la lista de interesados 

al Técnico de Deportes. Para personas de fuera de las entidades, pueden hacerlo en Turismo 

D. Constantino Salvador presenta un plano de los senderos de la Sierra de Irta que una editorial está haciendo y 

solicita colaboración para confirmar que está todo correcto. 

Se lo queda D. Juan José Roca, quien él mismo y persona allegadas tienen un gran conocimiento de la zona y pueden 

supervisarlo 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.43h. 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


